
一 般 質 問 

平成３０年第３回（９月）川根本町議会定例会

発 言 順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 質問の相手

１ 澤西省司

１．ドローンの必要性と有効性について伺う 町 長

２．森林環境譲与税の使途について伺う 町 長

２ 山本信之 １．財政計画シミュレーションについて 町 長

３ 野口直次

１．青部駅周辺の利活用、今後の方向性を伺う。 町 長

２．町内のハイキングコース、登山道の整備等について

伺う。
町 長

４ 杉山広充

１．小学校、中学校教育に関して
町 長

教育長

２．教育行政に関して
町 長

教育長



発言順 １番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

澤 西 省 司

議員
１．ドローンの必要性と 

有効性について伺う 

(1)ドローンの必要性を問う 

①ドローンの重要性と現状に対する町の認識を 

伺う。 

②近年、土砂災害が多発しており、近づけない 

場所の状況把握のために必要ではないか伺う。 

③ドローンを未だに購入しないのはなぜか伺う。

(2)ドローンの有効活用の模索について伺う 

①企画課・情報政策課・農林課・建設課・観光商

工課の各課にドローンの活用方法を伺う。 

②町の施設や町内の公的・準公的事業所へ 

ドローンの貸し出しの可能性を伺う。 

③役場内に災害対策本部を立ち上げたときに 

庁舎内において、ドローンからのライブ映像を 

見て指揮する可能性を伺う。 

町 長

２．森林環境譲与税の使途

について伺う 

(1)平成 31 年度から森林環境譲与税が配分される 

が、予想される金額はどのくらいか伺う。 

(2)使途において公益的機能の発揮として地球温暖 

化防止機能とあるが、その解釈をどう捉えている

か伺う。 

(3)山間地の自然の恵みと共に生きる住民にとっ 

て、害獣駆除の意義について伺う。 

町 長

発言順 ２番

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

山 本 信 之

議員
１．財政シミュレーションに

ついて 

(1)町税・地方交付税について 

(2)基金の調査結果について 

・基金残高について 

(3)基金繰入金が平成 30年度、平成 31年度の 

マイナスについて 

(4)公共施設について 

(例)ウッドハウスおろくぼの運営について 

(5)町の収益について 

(6)行政と議会の十分な役割について 

町 長



発言順 ３番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

野 口 直 次

議員
１．青部駅周辺の利活用、 

今後の方向性を伺う。 

(1)アイデアの募集にいたった経過と今後の 

進め方について 

(2)現時点において地元（住民）等に要望を聞いた 

り、今までの住民説明会等ですでに把握している

のではないか。 

(3)土地利活用の今後のスケジュール等、町は 

どのように考えているか。 

町 長

２．町内のハイキングコー 

ス、登山道の整備等につい

て伺う。 

(1)定期的に巡回、整備等は行われているか。 

(2)近年、団塊の世代、若者の山への関心が増加 

する中、里山を含め、登山者の安全に対する啓発

活動を町として今後、どのように考えているの 

か。 

町 長

発言順 ４番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

杉 山 広 充

議員

１．小学校、中学校教育に

関して

(1)現在、実施しているＲＧ授業についての目的、 

メリット、デメリットについて伺う。 

(2)現在の小学校４校、中学校２校での学校体制に 

ついて、子育て世代の町民、小・中学生の保護者、

町民の声の吸い上げを、いつ、どこで、どのよう 

に行うのか伺う。 

教育長

教育長

町 長

２．教育行政に関して (1)川根本町公営塾の現在の状況について伺う。 

 ・日常、利用している生徒について 

 ・今年の夏休みに利用した生徒について 

  （高１ 高２ 高３ 中３ 中１ 中２） 

(2)現在の「教育委員会」組織について伺う。  

(3)８月に、全国学力テストの結果が、全国そして 

静岡県でも公表された。本町の結果（小６・中３）

について伺う。 

 ・平均正答率（静岡県と本町） 

  【国語Ａ 国語Ｂ 算数Ａ 算数Ｂ 理科】 

教育長

町 長

教育長 


